
Airin  Tawarkan  Program
Kartini  Banten  dan  Beasiswa
Bagi Perempuan
written by Kabar 6 | 17 Oktober 2024

Kabar6 – Calon Gubernur Banten Airin Rachmi Diany menawarkan
program  Kartini  Banten  sebagai  solusi  untuk  memberikan
perlindungan anak dan perempuan serta jaminan pendidikan.

Hal itu disampaikan Airin saat menjawab persoalan sub tema
persoalan gender pada debat kandidat Calon Gubernur dan Wakil
Gubernur Banten, di Jakarta, Rabu malam, 16 Oktober 2024.

“Kami punya program Kartini Banten, dimana ada perlindungan
keluarga, perempuan dan anak. Bukan hanya urusan pendidikan
saja,” kata Airin.

**Baca Juga:Andra Soni Kutip “Bumi Manusia” Soal Adil di Debat
Pilkada Banten

Dalam  sub  tema  ini,  pertanyaan  panelis  yang  disampaikan
moderator menyoroti soal masih tingginya angka putus sekolah
pada anak perempuan di Banten. Data menunjukkan, rata-rata
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sekolah di Banten saat ini masih 9,1 tahun.

Perinciannya,  rata-rata  lama  sekolah  untuk  perempuan  hanya
8,85 tahun. Sedangkan rata-rata lama sekolah untu laki-laki
9,49  tahun.  Kondisi  tersebut  dinilai  sangat  memprihatinkan
untuk  masa  depan.  Terlebih  di  tengah  wacana  visi  menuju
Indonesia Emas 2045.

Melihat  masalah  itu,  Airin  memaparkan  keterkaitan  program
Kartini Banten dengan soal pendidikan. Ia menawarkan beasiswa
sebagai solusi memberi kesempatan kepada anak-anak perempuan
yang kurang secara ekonomi mendapatkan kesempatan pendidikan.

“Izin, mohon maaf, banyak kadang anak perempuan dibelakangkan
kalau  uang  terbatas,  mendingan  anak  laki  dulu  yang  suruh
sekolah. Oleh karena itu, kami akan hadir memberikan beasiswa
kepada anak-anak perempuan yang mau untuk bersekolah. Bahkan
tidak hanya sampai SMA tapi bersekolah ke perguruan tinggi
bagi  anak-anak  perempuan  Banten  dan  laki-laki  yang  punya
prestasi,” ucapnya.

Menurut Airin, pendidikan sangat penting dan menjadi pondasi
dasar merubah nasib manusia. Dengan pendidikan tinggi setiap
orang punya kesempatan mendapatkan pekerjaan yang lebih layak.
Terlebih  bagi  perempuan  yang  merupakan  tiang  negara  dan
menjadi orang pertama dalam mendidik anak-anaknya.

“Kita bisa merubah nasib diri kita dengan ilmu. Ilmu tidak
berat dibawa kemana-mana, dengan ilmu kita akan memberikan
bekal kepada anak-anak kita agar bisa mendapatkan pekerjaan,
agar bisa mendapatkan penghasilan, agar bisa sebagai calon
ibu, tiang negara, punya ilmu mendidik anak-anak untuk hidup
lebih baik lagi,” ujarnya.

Oleh karena itu, lanjut Airin, program Kartini Banten tidak
hanya menyangkut perlindungan anak dan perempuan dalam masalah
kekerasan,  melainkan  juga  perlindungan  dalam  mendapatkan
pendidikan yang layak.



“Karena itu konsep Kartini Banten, beasiswa bukan hanya untuk
anak  perempuan  tapi  semuanya,  bagi  anak-anak  yang  punya
prestasi dan juga untuk mengurangi anak yang putus sekolah
sehingga tidak ada lagi anak-anak Banten yang putus sekolah.
Minimal  SMA,  bahkan  bisa  ke  perguruan  tinggi,”  kata
Airin.(Red).

Prodi  Akuntansi  UNUSIA
Tawarkan Beasiswa KIP Kuliah
Dua Gelar ke Kelurahan Tanah
Tinggi Jakpus
written by Kabar 6 | 17 Oktober 2024

Kabar6-Universitas Nahdlatul Ulama Indonesia (UNUSIA) adalah
salah  satu  kampus  yang  didirikan  oleh  PBNU  yang  memiliki
banyak peluang Beasiswa.

Pengelola Program Studi (Prodi) Akuntansi UNUSIA berkolaborasi
dengan Kelurahan Tanah Tinggi Jakarta Pusat (Jakpus) melakukan
sosialisasi  Beasiswa  KIP  Kuliah  khusus  siswa  yang  berKTP
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(Kartu Tanda Penduduk) Jakarta Pusat dan Jakarta Selatan.

Ketua Program Studi Akuntansi UNUSIA, Muhammad Aras Prabowo
mengatakan, program ini dimaksudkan untuk siswa yang memiliki
keterbatasan  pendanaan  dan  tergolong  tidak  mampu.  Sehingga
mereka  tetap  bisa  mengenyam  pendidikan  tinggi  di  UNUSIA,
khususnya Program Studi (Prodi) Akuntansi UNUSIA.

**Baca Juga: Intan Nurul Hikmah, Wanita Pertama yang akan
Cetak Sejarah jadi Pemimpin di Kabupaten Tangerang

“Program ini adalah komitmen UNUSIA kepada masyarkat sekitar
UNUSIA yang tidak mampu, khususnya warga Jakarta Pusat dan
Jakarta  Selatan.  Kami  berharap  program  ini  bisa
disosialisasikan  oleh  Pemerintah  mulai  Walikota,  Kecamatan,
Kelurahan,  hingga  Rukun  Warga  dan  Rukun  Tetangga”,  terang
Muhammad Aras Prabowo.(09/09/2024).

Sekretaris Kelurahan Tanah Tinggi Jakpus mengapresiasi tawaran
baeasiswa dari Prodi Akuntansi UNUSIA untuk siswa tidak mampu
di daerah Jakarta Pusat dan Jakarta Selatan.

“Kami mengucapakan terimakasih dan aparesiasi ke Universitas
Nahdlatul Ulama Indonesia melalui Program Studi Akuntansi yang
telah menawarkan warga kami beasiswa untuk lanjut ke jenjang
perguruan tinggi. Informasi ini akan kami teruskan ke grup-
grup RW dan RT se-Kelurahan Tanah Tinggi”, ungkap pejabat
Kelurahan.

Berikut persyaratan untuk mendapatkan Beasiswa KIP Kuliah Dua
Gelar di Prodi Akuntansi UNUSIA:
1. Memiliki KTP Jakarta Selatan/Jakarta Pusat;
2. Kartu Keluarga;
3. Pass Foto;
4. SKHU;
5. Ijazah;
6. Akta Kelahiran;
7. SKTM dari Kelurahan;
8. Lulusan SMA 2022-2023.
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“Siapkan berkas kalian dan daftarkan melalui pmb.unusia.ac.id,
teman-teman calon mahasiswa juga bisa mengontak +62 813 8483
1926  official  PMB  UNUSIA”,  terang  Habsyah  Fitri  Aryani
Sekretaris Prodi Akuntansi UNUSIA.

Habsyah  meyampaikan  keunggulan  kuliah  di  Prodi  Akuntansi
UNUSIA.

“Program Studi Akuntansi memiliki program unggulan pertukaran
mahasiswa dengan Universitas Negeri Jakarta (UNJ), sampai saat
ini telah dilakukan selama tiga semester. Sejumlah mahasiswa
dari  Akuntansi  UNUSIA  mengikuti  perkuliahan  selama  satu
semester full di UNJ”, terangnya.

“Bukan  hanya  itu,  lulusan  Akuntansi  Unusia  nantinya  akan
mempunyai  dua  gelar  yaitu  S.Ak  dan  CAP  setelah  selesai,
sehingga  nantinya  akan  memudahkan  alumni  untuk  melamar
pekerjaan setelah selesai pendidikan”, ungkap Sekretaris Prodi
Akuntansi.

“Prodi  Akuntansi  memiliki  banyak  program  keunggulan
didalamnya, diantaranya yaitu 1. Pelatihan Brevet A dan B
(SKPI); 2. Pelatihan Accurate (SKPI); 3. Pertukaran Mahasiswa;
4.  Kuliah  Pkar  dari  KJA  &  KAP;  5.  Penelitian  Kolaborasi
Mahasiswa dan Dosen. Prodi akuntansi berada dibawah Fakultas
Ekonomi dan Bisnis yang memiliki SDM dengan kompetensi yang
unggul di bidangnya”, tutup Aras.(Red)

Penerima  Beasiswa  Bank
Indonesia  Dibekali  Kemampuan
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Dunia Kerja
written by Kabar 6 | 17 Oktober 2024

Kabar6-Sebanyak 125 mahasiswa dari UIN dan Untirta Banten,
penerima  beasiswa  Bank  Indonesia  (BI),  dibekali  kemampuan
dunia kerja dan usaha di era digital.

Mereka tergabung dalam GEnBI atau Generasi Baru Indonesia,
merupakan komunitas yang terdiri dari para mahasiswa penerima
beasiswa Bank Indonesia.

Ke  125  mahasiswa  itu  berkuliah  di  kampus  Untirta  dan  UIN
Banten  yang  mendapatkan  beasiswa  selama  4  semester  dengan
nilai Rp1 juta per bulannya.

Bertempat  di  Ballroom  Surosowan  Bank  Indonesia,  KPw  Bank
Indonesia  Provinsi  Banten,  menyelenggarakan  kegiatan  GenBI
Banten Leadership Forum 2024 bertema, “Meningkatkan Kompetensi
secara  Berkesinambungan  dalam  Menghadapi  Persaingan  Dunia
Kerja dan Usaha yang Semakin Kompetitif di Era Digital”.

**Baca Juga:Hadirkan Bursa Kerja Keliling, Pemkot Tangerang
Komitmen Mengentaskan Pengangguran

Acara diawali sambutan Manajer Unit Kehumasan KPw BI Provinsi
Banten, Elvira Junita, yang mengapresiasi partisipasi GenBI
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dalam berbagai kegiatan Bank Indonesia.

“Kami berharap kedepan untuk penerima beasiswa Bank Indonesia
dapat  menjadi  pimpinan  muda  yang  memiliki  kemampuan  serta
wawasan yang luas,” ujarnya, ditulis Senin, 15 Juli 2024.

Lebih lanjut, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerjasama
Universitas  Islam  Negeri  Sultan  Maulana  Hasanuddin
Hidayatullah  dan  Wakil  Rektor  Bidang  Wakil  Rektor  Bidang
Kemahasiswaan dan Alumni Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
Bapak Agus Sjafari, mengapresiasi KPw BI Provinsi Banten yang
memiliki  program  pemberdayaan  masyarakat  melalui  pemberian
beasiswa kepada mahasiswa yang berprestasi dan perlu didorong
secara finansial.

Acara dilanjutkan dengan Leadership Insight yang disampaikan
oleh Kepala Perwakilan BI Banten, Ameriza M. Moesa dan Kepala
Badan Narkotika Nasional Provinsi Banten Bapak Brigjen Pol
Rohmad Nursahid.

“Leadership insight membahas mengenai tantangan dan kompetensi
yang perlu dimiliki GenBI dalam menghadapi tantangan di masa
akan  datang  dan  bahaya  penyalahgunaan  narkoba  di  kalangan
masyarakat,”  ujar  Kepala  Perwakilan  BI  Banten,  Ameriza  M.
Moesa, ditulis Senin, 15 Juli 2024.

Kemudian  acara  dilanjutkan  dengan  talkshow  menulis  kreatif
dengan narasumber Bapak Agus Mulyadi selaku penulis, blogger
dan chief editor dari media mojok.co.

Kegiatan ditutup dengan musyawarah besar GenBI Banten untuk
memilih Ketua Umum GenBI Banten. Pada sesi ini Raziv Ghofur
yang  berasal  berasal  dari  UIN  Sultan  Maulana  Hasanudin
terpilih sebagai Ketua umum GenBI wilayah Banten.

Perlu diketahui bahwa Bank Indonesia berkomitmen untuk terus
melakukan pemberdayaan kepada masyarakat, salah satunya dengan
mendukung  pengembangan  SDM  Banten  yang  diwujudkan  melalui
pemberian beasiswa Bank Indonesia. Saat ini BI menyalurkan



beasiswa kepada 125 orang mahasiswa dari Universitas Sultan
Ageng Tirtayasa dan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana
Hasanuddin.(Dhi)

 

Institut STIAMI JAKARTA Buka
Kampus di Tangerang, Program
Beasiswa  Ditawarkan  ke
Masyarakat
written by Kabar 6 | 17 Oktober 2024

Kabar6-Institut STIAMI JAKARTA yang merupakan sebuah Perguruan
Tinggi  Swasta  terakreditasi  BAN-PT,  menggelar  Syukuran  dan
Peresmian Gedung Kampus Baru Kota Tangerang.

Kampus  tersebut  berada  di  area  strategis  jantung  Kota
Tangerang  Jalan  TMP  Taruna  No.36B,  Sukasari,Tangerang
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berdampingan dengan Kantor Polsek Kota Tangerang. Peresmian
Institut STIAMI JAKARTA digelar pada, Minggu, 23 Juni 2024
lalu.

Rektor Institut STIAMI Jakarta Dr. Euis Komalawati, secara
langsung melakukan peresmian kampus baru di Kota Tangerang
itu.

**Baca Juga: Napi WNA Bebas Pakai Alat Komunikasi, Kalapas
Pemuda Klas IIA Tangerang Dilaporkan ke Inspektorat

Dalam  peresmian  tersebut,  Euis  juga  menyampaikan  bahwa
terdapat  sejumlah  kegiatan  lainnya  dilakukan  yakni  sosial
berupa  santunan  Yatim  Piatu.  Selain  itu  juga,  pihaknya
menyiapkan Program Zonasi kuliah terhadap warga sekitar.

Ia  mengatakan  dimana  warga  sekitar  kampus  yang  ingin
melanjutkan kuliah ke jenjang D3 dan S1 diberikan beasiswa
pendidikan sebesar 50%.

“Selain itu, selama 30 hari kedepan maka masyarakat umum,
khususnya  warga  Kota  Tangerang  yang  ingin  menguliahkan
putra/putrinya  dapat  memanfaatkan  Program  Beasiswa  Bhakti
Negeri dimana mendapatkan beasiswa kuliah jenjang D3 dan S1
sebesar 30%,” ujar Euis dalam keterangan yang diterima, Selasa
(25/6/2024).

Selain  beasiswa  yang  disediakan,  Institut  STIAMI  JAKARTA
kampus baru di Kota Tangerang itu membuka sejumlah program
studi  diantaranya  Administrasi  Bisnis,  Administrasi  Publik,
Manajemen  Logistik,  Manajemen  Komunikasi,  Hospitaliti  dan
Pariwisata.

“Tentunya kami ikut serta berkontribusi untuk kemajuan bangsa
dan negara salah satunya siap mencetak Sumber Daya Manusia
(SDM) yang berkualitas sebagaimana melalui program studi yang
telah kami siapkan,” katanya.

Sebagai  informasi,  pada  saat  peresmian  juga  ikut  dihadiri
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beberapa  Pejabat/perwakilan  dari  dinas  setempat  seperti
Diknas,  Disnaker,  Danramil  01  TNG,  Kapolsek,  Palang  Merah
Indonesia dan beberapa perusahaan-perusahaan relasi. (Oke)

Perumdam  TKR  Matangkan
Kerjasama  dengan  UI  soal
Beasiswa Karyawan
written by Kabar 6 | 17 Oktober 2024

Kabar6-Perusahaan Umum Daerah Air Minum Tirta Kerta Raharja
(Perumdam TKR) Kabupaten Tangerang dan Universitas Indonesia
(UI) Kembali mengadakan pertemuan lanjutan guna mematangkan
program beasiswa S2 untuk Karyawan.

Pertemuan tersebut berlangsung di Ruang Rapat Fakultas Ilmu
Administrasi  Universitas  Indonesia  Depok,  Jawa  Barat  pada
Selasa, 4 Juni 2024 lalu.

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh Jajaran Direksi Perumdam
TKR  dan  Jajaran  Kepengurusan  Fakultas  Ilmu  Administrasi
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Universitas Indonesia membahas beberapa agenda penting secara
mendalam guna mematangkan program beasiswa Magister/Strata-2
(S2) untuk Karyawan Perumdam TKR yang akan dijalankan dalam
waktu dekat.

Direktur  Utama  Perumdam  TKR,  Sofyan  Sapar,  menyatakan
komitmennya untuk mendukung penuh program beasiswa ini.

**Baca Juga: Perbaikan Intake Pintu Air 10, Perumdam TKR Tetap
Maksimalkan Layanan

“Kami percaya bahwa investasi dalam pendidikan karyawan untuk
mencetak SDM unggul, akan membawa dampak positif yang besar
bagi  perusahaan.  Dengan  memiliki  tenaga  kerja  yang  lebih
kompeten dan berkualitas tinggi, PERUMDAM TKR akan semakin
siap menghadapi tantangan di masa depan,” ujar Sofyan dalam
keterangan yang dikutip melalui laman perumdamtkr.com, Jum’at
(14/6/2024).

Salah satu poin utama yang dibahas adalah skema beasiswa yang
akan diberikan kepada karyawan. Tujuan dari skema ini adalah
untuk  memastikan  bahwa  karyawan  yang  terpilih  dapat  fokus
penuh pada studinya tanpa terbebani oleh masalah finansial.

Hal  yang  tidak  kalah  penting  lainnya  adalah  skema  jam
pembelajaran, struktur kurikulum, beban dan masa studi.

Hal  ini  dibahas  guna  memberikan  management  waktu  kepada
karyawan  mengingat  pembagian  waktu  kerja  dan  waktu  kuliah
harus dilakukan secara tepat dan akurat agar tidak saling
mengganggu  satu  dengan  yang  lainnya.  Selain  itu,  proses
seleksi penerima beasiswa juga menjadi topik penting dalam
pertemuan ini.

Proses seleksi akan dilakukan secara transparan dan objektif
untuk memastikan bahwa beasiswa diberikan kepada karyawan yang
paling tepat dan berpotensi.

Dalam pertemuan ini juga membahas timeline pelaksanaan program
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beasiswa, mulai dari tahap sosialisasi kepada karyawan, proses
seleksi,  hingga  pelaksanaan  studi  dan  monitoring.  Program
studi yang dipilih akan disesuaikan dengan kebutuhan spesifik
PERUMDAM TKR, sehingga dapat memberikan manfaat langsung bagi
perusahaan dan karyawannya.

Program ini diharapkan dapat mencakup bidang-bidang strategis
yang relevan dengan operasi dan pengembangan perusahaan, serta
memperkuat  kompetensi  dan  kualitas  sumber  daya  manusia  di
lingkungan perusahaan melalui pendidikan lanjutan di tingkat
pascasarjana.

Sementara itu, Dr. Fibria Indriwati, selaku Wakil Dekan Bidang
Akademik  Fakultas  Ilmu  Administrasi  Universitas  Indonesia,
menyambut baik kerja sama ini.

“Kami bangga dapat bekerja sama dengan Perumdam TKR dalam
program  beasiswa  ini.  Kami  yakin  bahwa  program  ini  akan
memberikan manfaat yang signifikan bagi kedua belah pihak,
terutama dalam pengembangan sumber daya manusia yang unggul,”
katanya.

Program Beasiswa S2 ini diharapkan dapat menjadi langkah awal
yang  baik  dalam  upaya  meningkatkan  kompetensi  karyawan
Perumdam TKR, sekaligus memperkuat hubungan kerja sama antara
PERUMDAM TKR dan Universitas Indonesia. (Oke)

Bapaslon  Pandeglang  Ini
Janjikan  Sekolah  Gratis  dan

http://kabar6.com/bapaslon-pandeglang-ini-janjikan-sekolah-gratis-dan-beasiswa/
http://kabar6.com/bapaslon-pandeglang-ini-janjikan-sekolah-gratis-dan-beasiswa/


Beasiswa
written by Kabar 6 | 17 Oktober 2024

Kabar6-Ditengah bergulirnya dana Bantuan Operasional Sekolah
(BOS), Bapaslon Bupati dan Wakil Bupati Pandeglang, Iing Andri
Supriadi  dan  Raden  Dewi  Setiani,  menjanjikan  pemberian
beasiswa dan sekolah gratis.

Beasiswa bakal diberikan mulai dari TK, SD, SMP, hingga SMA
yang menjadi kewenangan Pemprov Banten.

“Untuk program pendidikan kedepan, seperti visi misi, kami
ingin menggratiskan sekolah mulai dari TK, SD, SMP sampai SMA
sederajat,”  ujar  Raden  Dewi  Setiani,  disela-sela  fit  and
propertest  di  DPD  Demokrat  Banten,  Kota  Serang,  Kamis,
(23/5/2024).

**Baca Juga:Janji Paslon Bupati Pandeglang di Demokrat: Blank
Spot hingga Wisata

Pandeglang memiliki banyak pondok pesantren (ponpes), Iing dan
Dewi  berencana  menjadikan  daerahnya  sebagai  pusat  belajar
agama Islam. Sehingga bisa menarik santri hingga ulama untuk
datang dan belajar agama Islam ke Kabupaten Pandeglang.
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Selain itu, para santri dan ponpes bakal diajarkan menjadi
wiraswasta, agar mandiri secara ekonomi.

“Kita akan maksimalkan para santri ikut paket A, B dan C.
Sehingga mereka bisa berwawasan tinggi dan ketika ada kegiatan
kewirausahaan UMKM di koperasi, di ponpes itu,” jelasnya.

Keduanya, Iing Andri Supriadi dan Raden Dewi Setiani, mengaku
bakal melanjutkan program Bupati Pandeglang dua periode saat
ini, Irna Narulita dan Tanto Warsono Arban.

Salah  satu  program  berkelanjutan  yang  mereka  usung,  yakni
progam Jalan Kabupaten Mantap Betul atau Jakamantul.

“Bagian dari PR kita, saya dan Teh Dewi, untuk melanjutkan
proses pembangunan di Kabupaten Pandeglang, sesuai dengan misi
Ibu Irna dan Pak Tanto mengenai Jakamantul,” ujar Iing, di
lokasi yang sama.

Iing  Andri  Supriadi  merupakan  Sekretaris  DPC  Demokrat
Kabupaten  Pandeglang,  sekaligus  anggota  DPRD  Kabupaten
Pandeglang.  Sedangkan  Raden  Dewi  Setiani,  masih  berstatus
sebagai  Kepala  Dinas  Pendidikan,  Kepemudaan  dan  Olahraga
(Dindikpora) di Pemkab Pandeglang.

“Tentu kita punya dasar Undang-undang nomor 1 tahun 2022,
tentang bagaimana alokasi APBD itu 40 persen untuk pelayanan
dasar. Pelayanan dasar ini diantaranya pendidikan, kesehatan,
juga pariwisata dan pertanian,” terangnya.(Dhi)

Kabar  Baik,  Gapensi  Lebak
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Siapkan  Beasiswa  Kuliah
Gratis  untuk  yang  Kurang
Mampu
written by Editor2 - | 17 Oktober 2024

Kabar6-BPC  Gabungan  Pelaksana  Konstruksi  Nasional  Indonesia
(Gapensi) Kabupaten Lebak menyiapkan beasiswa kuliah gratis
untuk masyarakat yang punya keinginan menempuh pendidikan di
perguruan tinggi namun terkendala ekonomi.

Ketua Gapensi Lebak Moch. Nabil Jayabaya mengatakan, Gapensi
punya program ‘Gapensi Peduli’ yang tujuannya membantu kondisi
masyarakat kurang mampu. Beasiswa kuliah gratis ini menjadi
salah satu bagian dari program tersebut.

“Sasarannya  tentu  pelajar  yang  punya  keinginan  kuat
melanjutkan pendidikan tetapi keterbatasan biaya. Gapensi coba
hadir untuk membantu mengatasi persoalan yang menjadi salah
satu aspirasi masyarakat,” kata Nabil, Senin (28/8/2023).

http://kabar6.com/kabar-baik-gapensi-lebak-siapkan-beasiswa-kuliah-gratis-untuk-yang-kurang-mampu/
http://kabar6.com/kabar-baik-gapensi-lebak-siapkan-beasiswa-kuliah-gratis-untuk-yang-kurang-mampu/
http://kabar6.com/kabar-baik-gapensi-lebak-siapkan-beasiswa-kuliah-gratis-untuk-yang-kurang-mampu/


Menurut Nabil, beasiswa kuliah gratis ini juga bertujuan untuk
mencetak sumber daya manusia (SDM) yang unggul, produktif,
inovatif sebagai bagian dari pembangunan daerah.

**Baca Juga:  Yusuf Mansyur Beri Tausiyah ke Pesantren Daarul
Jameel Serang, Ini Tema yang Diangkat

“Dengan  SDM  yang  unggul  dan  berkualitas  akan  berdampak
positif,  bukan  hanya  pada  daya  saing  tetapi  juga  untuk
mendukung  pembangunan  daerah  bahkan  nasional.  Karena
mencerdaskan  anak  bangsa  bukan  cuma  jadi  tanggung  jawab
pemerintah, tapi juga tugas kita bersama,” jelas dia.

Penerima  beasiwa  kuliah  dari  Gapensi  Lebak  bisa  menempuh
perkuliahan di

Universitas  Latansa  Mashiro  dan  STKIP  Setia  Budhi
Rangkasbitung.  Selain

lewat media sosial, Nabil juga mempersilahkan masyarakat untuk
datang langsung ke kediamannya di Perumahan Mutiara Lebak,
Kalanganyar.

“Ini terbuka untuk seluruh masyarakat, yang terpenting salah
satu syaratnya adalah punya semangat belajar yang tinggi,”
katanya.(Nda)

Ria  Nurhijriah  Pastikan
Pencairan Beasiswa PIP Guruh
Soekarno  Putra  di  Kosambi
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Timur Tak Dipungut Biaya
written by Editor2 - | 17 Oktober 2024

Kabar6-Anggota DPR RI Komisi X Fraksi PDI perjuangan Guruh
Soekarnoputra menggelar sosialisasi pencairan beasiswa Program
Indonesia Pintar (PIP) tahun 2023 jalur aspirasi DPR-RI.

Beasiswa ini diserahkan untuk para pelajar sekolah tingkat
dasar hingga lanjutan tingkat atas dan kejuruan di Wilayah
Kosambi Timur, Kecamatan Kosambi, Kabupaten Tangerang, Banten,
Minggu (30/7/2023).

Secara simbolis penyerahan beasiswa program PIP jalur aspirasi
DPR RI diberikan kepada 145 murid dengan rincian untuk tingkat
SD sebanyak 108 anak, tingkat SMP 27 anak, tingkat SMK 7 anak
dan tingkat SMA 1 anak.

Sosialisasi Pencairan Beasiswa PIP Tahun 2023 Guruh Soekarno
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Putra, Anggota Komisi X DPR-RI Fraksi PDI Perjuangan, dihadiri
Kader PDI Perjuangan Kosambi Timur, Kabupaten Tangerang, Ria
Nurhijriah.

Bakal calon legislatif DPRD Kabupaten Tangerang PDI-Perjuangan
dapil 3 asal warga Kosambi Timur ini menyampaikan kegiatan
sosialisasi  ini  sangat  diperlukan,  agar  penerima  bantuan
beasiswa PIP memahami proses pencairan termasuk peruntukannya.

**Baca Juga: Kakek Sinin Ditemukan Tercebur Sumur Sedalam 15
Meter di Tangsel

Ia memastikan sosialisasi ini dapat menjadi pengetahuan bagi
penerima  manfaat,  bagaimana  proses  pencairan  PIP  Guruh
Soekarno Putra dari Komisi X DPR-Ri jalur aspirasi DPR-RI
berjalan dengan baik dan benar.

“PIP  ini  sangat  membantu  orang  tua  terutama  anak  dalam
pemenuhan kebutuhan sekolah seperti sepatu, seragam, tas dan
kebutuhan  pendidikan  lainnya.  Saya  berpesan  supaya  jangan
sampai digunakan di luar kepentingan pendidikan dan semoga
program ini terus berkelanjutan,” kata Ria, kepada wartawan,
Senin (31/7/2023).

Ria Nurhijriah pun memastikan tidak ada pungutan satu rupiah
pun kepada penerima manfaat tersebut di wilayah Kosambi Timur.
Besaran beasiswa yang diterima untuk tingkat Sekolah Dasar
sebesar Rp 450ribu, tingkat sekolah menengah pertama Rp 750rb
dan Sekolah Menengah Atas atau Kejuruan sebesar Rp1juta.

“Bapak Guruh Sukarno Putra menitipkan pesan, agar dana PIP
hanya  digunakan  untuk  kebutuhan  pendidikan  siswa-siswi.
Membeli tas, seragam, buku tulis dan sebagainya, tidak boleh
ada potongan serupiah pun dari beasiswa ini,” tandasnya. (Oke)
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Ratih  Sanggarwati  Janjikan
sekitar 30 Ribu Beasiswa Jika
Terpilih sebagai Anggota DPR
RI Periode 2024-2029
written by Editor2 - | 17 Oktober 2024

Kabar6-Politisi  Partai  Gelombang  Rakyat  (Gelora)  Indonesia
Ratih  Sanggarwati,  calon  anggota  legislatif  (caleg)  dari
daerah  pemilihan  Jawa  Timur  V  Malang  Raya  (Kota/kabupaten
Malang dan Kota Batu) dari Partai Gelora membagikan pengalaman
uniknya saat menjadi Anggota DPR RI Periode 2014-2019 lalu.

Ketika itu, Ratih duduk di Komisi X yang membidangi pendidikan
selama 18 bulan dari Mei 2018 hingga Oktober 2019 dari partai
lamanya.
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Ratih mengatakan, pentingnya seorang wakil rakyat memberikan
kontribusi  yang  berarti  kepada  masyarakat.  Salah  satu
kontribusi diungkapkannya adalah upayanya membawa beasiswa ke
dalam lingkup Komisi X DPR.

“Dalam  pengalaman  tersebut,  kami  berhasil  membawa  beasiswa
untuk masyarakat. Apabila saya terpilih akan duduk di Komisi
X, maka akan menyampaikan kepada masyarakat bahwa terdapat
sekitar 30.000 beasiswa yang dapat kami berikan. Ini adalah
hal yang ingin kami sampaikan kepada mereka,” ujar Ratih,
Selasa (11/7/2023).

Hal itu disampaikan Ratih Sanggarwarti saat menjadi narasumber
dalam diskusi Dialektika Demokrasi dengan tema ‘Caleg Artis
Dobrak Hegemoni Politik’ yang digelar di Media Center DPR RI,
Senayan, Jakarta.

Diskusi  ini  juga  dihadiri  Anggota  DPR  Fraksi  Partai
Kebangkitan  Bangsa  (PKB)  Arzeti  Bilbina  dan  caleg  Partai
Solidaritas Indonesia Diadbadai Hollo (Badai Krispatih).

Ketua  Bidang  Perempuan  DPN  Partai  Gelora  ini  mengatakan,
setiap caleg yang maju di Pemilu 2024 harus memperhatikan
dengan seksama kebutuhan khusus daerah pemilihannya.

Ratih menggambarkan Malang Raya sebagai kota yang kaya akan
perguruan  tinggi  dengan  sekitar  90  institusi  pendidikan
tinggi.

Sehingga setiap kali berkesempatan bertemu dengan akademisi,
Ratih berusaha untuk menyampaikan pesan yang relevan dengan
dunia pendidikan.

Bahkan,  ketika  melakukan  kunjungan  kerja  di  Universitas
Brawijaya, Ratih dan Rekan2 dari Komisi X mendengarkan para
calon profesor tentang beratnya tugas Jurnal.

**Baca  Juga:  Pemilu  2024,  Dokumen  Persyaratan  55  Bacaleg
Partai Gelora Kabupaten Tangerang Memenuhi Syarat
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Ratih kemudian menyampaikan hal tersebut kepada Kementerian
Pendidikan,  Kebudayaan,  Riset,  dan  Teknologi
(Kemendikbudristek)  hingga  ada  kesepakatan.

“Tidak mudah menyampaikan visi dan misi kepada orang-orang
yang  anti  politik,  karena  mereka  selalu  berpendapat  bahwa
memilih  seorang  calon  hanya  menghasilkan  janji-janji
kosong,sesuai  dengan  pengalaman  mereka  dalam  memilih  yang
lalu.
Namun,  ketika  kita  sudah  bekerja,  kita  dapat  menyampaikan
segala hal yang telah kita lakukan,” tegas Ratih.

Penting  juga  menyampaikan  kepada  konstituen  Tugas  utama
Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI),
adalah  terkait  pembuatan  undang-undang,  penganggaran,  dan
pengawasan.

Ratih  sangat  menyadari  bahwa  dengan  popularitasnya  sebagai
figur publik, ia memiliki tanggung jawab yang lebih besar
terhadap masyarakat. Oleh karena itu, ia selalu berusaha untuk
memberikan konten yang berkualitas.

“Para sahabat tidak boleh malas mengisi diri. Jika, misalnya,
di komisi IV mencari hal-hal yang berkaitan dengan pemilih,
contoh  umpamanya  Mas  Badai,  seorang  penyanyi,  tampil,  dia
telah  berhasil  mendapatkan  setengah  dari  perhatian
konstituen,tapi  jika  dapat  menyampaikan  apa  saja  yg  dapat
disampaikan ke mereka yg berkaitan dengan mitra komisi lV
,waaah perhatian bisa penuh itu” jelas Ratih.

“Karena pengalaman di Komisi X maka saya menyampaikan bahwa
saya  akan  membawa  hal-hal  yg  berkaitan  dengan  para  Mitra
,yaitu  Kementerian  Pendidikan,  Kementerian  Pemuda  dan  Olah
Raga ,Kemeterian Pariwisata serta Perpustakaan Nasional kepada
masyarakat  melalui  komisi  ini,  suara  saya  akan  terdengar
jelas. Inilah beban berat yang kami, sebagai figur publik,
harus pikul. Ketika kita terlibat dalam partai politik, jangan
hanya menjadi pengumpul suara semata,” tambah Ratih.



Ratih  menekankan  pentingnya  memanfaatkan  posisinya  untuk
memberikan manfaat yang nyata kepada masyarakat.

Ia menjelaskan bahwa menjadi pengumpul suara hanya merupakan
langkah awal, namun setelah memperoleh suara yang banyak dan
kursi yang signifikan, tanggung jawab tidak berhenti di situ.

Ratih  selalu  berpendapat  bahwa  setelah  terpilih,  ia  harus
terus meningkatkan pengetahuan dan keterampilan yang relevan
dengan tugas di komisi yang akan dijalani.

Ratih  mengungkapkan  bahwa  ia  harus  menentukan  sikap  dalam
memilih antara panggung busana dan posisinya di Komisi X. Ia
mempertimbangkan dengan matang sebelum mengambil keputusan. 
Jika ia terlibat sebagai juri atau pelatih di acara busana,
itu merupakan hal yang berbeda.

“Pengalaman seorang penyanyi atau bidang seni lain berbeda
dengan pengalaman kami sebagai peragawati. Tetapi yang paling
penting, kami merasa beruntung,bahwa orang sudah mengenal nama
kami ,pungkasnya.

Ratih menambahkan akan menggandeng para selebgram lokal untuk
mempromosikan dirinya sebagai caleg dapil Malang Raya.

Ia  menilai  para  selebgram  lokal  ini  punya  follower  atau
pengikut  sendiri,  sehingga  akan  efektif  sebagai  media
pemenangan.

“Tentu kami juga bekerja di media sosial sendiri, karena punya
komunitas saya sendiri yang terhubung dengan politik. Tapi
kami  akan  ajak  selebgram  lokal  bersama-sama  untuk  promosi
kita. Jadi ini keuntungan kami maju di Malang Raya,” katanya.

Ratih  yakin  Partai  Gelora  yang  mendapatkan  nomor  urut  7
sebagai peserta Pemilu 2024 lolos ke Senayan dan memenuhi
ambang batas parlemen (parliamentary treshold) 4 %, meskipun
statusnya sebagai partai baru atau pendatang baru dalam kancah
perpolitikan nasional, yang baru ikut kontestasi Pemilu 2024.



“Semua pada nanya ke saya, suami saya sampai tanya, susah
nggak  sebagai  partai  baru  meraih  4%  ?  susah  kalau  ketua
umumnya bukan Anis Matta. Dan susah kalau Wakil Ketua Umumnya
bukan Fahri Hamzah. Itu jawaban saya,” pungkas Ratih.(Tim K6)

Baznas  Kota  Tangerang  Gelar
Pelatihan Digital Fundraising
written by Editor2 - | 17 Oktober 2024

Kabar6-Puluhan  mahasiswa  penerima  beasiswa  cendekia  Baznas
mendapat  pelatihan  digital  Fundraising.  Pelatihan  tesebut
dihadiri oleh para pimpinan Baznas Kota Tangerang, yaitu Ketua
Baznas Kota Tangerang, M Aslie Elhusyairy, Wakil Ketua Baznas
Kota Tangerang, Sobrun Jamili, Dani Budianto Saragih dan Subur
Amin Mubarok.
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Pelatihan tersebut digelar di Pakons Prime Hotel, Tangerang,
Senin (19/3/2023) lalu. Ketua Baznas Kota Tangerang, M. Aslie
Elhusyairy  menyampaikan,  Baznas  Kota  Tangerang  mengadakan
pelatihan  terhadap  60  mahasiswa  penerima  beasiswa  cendekia
Baznas  dan  relawan  Berkah  Berzakat  yang  akan  membantu
pengumpulan dan penyaluran Ramadhan 1444 H di Baznas Kota
Tangerang.

“Pelatihan  ini  merupakan  penguatan  kapasitas  bagi  para
mahasiswa  penerima  beasiswa  dan  relawan  dalam  membantu
pengumpulan dan penyaluran Ramadhan 1444 H di Baznas Kota
Tangerang,” ujar KH Aslie kepada wartawan seperti dikutip,
Rabu (22/3/2023).

Ia mengatakan program pembekalan tersebut bagian dari program
pengembangan kapasitas mahasiswa penerima beasiswa Baznas dan
pembekalan relawan ramadhan Baznas Kota Tangerang.

“Kegiatan  pelatihan  ini  bertujuan  membekali  para  mahasiswa
cendekia dalam peningkatan kapasitas dan kualitas diri juga
pembekalan kepada para relawan yang akan membantu pengumpulan
dan penyaluran ZIS Baznas Kota Tangerang” katanya.

KH Aslie menjelaskan penerapan metode digital Fundraising ini
lantaran  saat  ini  perkembangan  teknologi  dan  meluasnya
digitalisasi sudah masuk seluruh sektor, kemampuan masyarakat
diharapkan turut meningkat. Termasuk dalam penggalangan dan
pengelolaan dana secara digital (digital fundraising).

“Output dari kegiatan ini supaya para mahasiswa dan relawan
ini  dapat  memahami  dan  mempraktikkan  keterampilan  mengenai
digital fundraising, di antaranya membuat konten digital dan
juga melakukan optimasi digital,” jelasnya.

Ia berharap program ini memberikan dampak positif bagi Baznas
dalam penggalangan dana dan memberikan manfaat bagi kemajuan
bangsa.

“Kita berharap pelatihan ini dapat memberikan ilmu dan manfaat



buat para peserta dan membuka kesempatan kepada mahasiswa dan
relawan untuk turut berkontribusi mensyiarkan dakwah zakat di
Kota Tangerang,” harapnya.

Direktur Utama deft.id, Dea Sunarwan yang merupakan pemateri
dalam  pelatihan  ini  mengatakan,  di  era  serba  digital  ini
pengumpulan dana digital sudah menjadi tren saat ini. Metode-
metode bisnis telah berubah dan terdampak arus digitalisasi.

**Baca Juga: Selama Ramadan, KBM di Madrasah Diarahkan untuk
Meningkatkan Keimanan hingga Keterampilan Ibadah

Dea yang sudah berpengalaman dalam melakukan pengumpulan dana
digital telah berhasil membantu berbagai lembaga filantropi
menyampaikan pentingnya pengumpulan dana secara digital dimasa
sekarang ini.

“Pada era digital saat ini, metode-metode bisnis telah berubah
dan  terdampak  arus  digitalisasi,  contohnya  beberapa  toko
klontong (retail) mulai tergantikan dengan toko-toko online,
begitupun  dalam  pengumpulan  zakat,  infak  dan  sedekah”
ungkapnya.

Meski demikian, salah satu manfaat dari digital fundrising
adalah dapat fleksibel digunakan semua jenis pengumpulan dana
yang ingin beralih ke media online dapat menjangkau secara
personal dan mampu menyebarkan informasi pada target spesifik.
(Oke)
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